



## もみじの苗木50本 植樹しました!



緑化運動シーズンを迎、小林みかん山生産組合(田島博会長)と観光協会金尾支部(稻山良文会長)では、役員の奉仕で小林みかん山沿道約200mに、もみじの苗木(8~20年生)50本を植樹しました。

みかん狩りのお客さんの増加と、紅葉狩りで訪れた方にすてきな景観を提供できるよう、小林みかん山生産組合と観光協会金尾支部で管理し、将来的には「みかん山もみじ街道」となるよう整備していきます。

## 風のみち遊歩道の玄関口 高柿橋完成!

金尾地内で建設が進められていた「高柿橋(夫婦橋)」が、3月下旬に完成しました。

この橋は、台風の影響により落橋したものを新設し、風のみち遊歩道の玄関口として、ハイキング客や地域の皆さんのが利用できるように建設されたものです。

橋上からは夫婦滝を眺めることができます。新緑萌える夫婦滝、紅葉に映える夫婦滝など、四季折々の表情豊かな夫婦滝をご覧になりませんか。



## 交通事故防止にご協力を! 春の交通安全運動出陣式

4月5日に総合体育館・アタゴ記念館で、春の交通安全運動出陣式が行われました。

出陣式には寄居警察署、交通安全協会、交通指導員、交通安全母の会等の交通関係団体に加え「無事力エル」の大きな旗とマスコットを作製した寄居城北高校家庭科部の生徒も参加し、約200人が交通安全への思いを一つにしました。

寄居城北高校の三浦ひなさんによる交通安全宣言、コーラスグループのコーラス玉淀による交通安全への祈りを込めたミニコンサートの後、寄居駅の南口に場所を移し、街頭キャンペーンを行いました。



## 愛のりタクシー 本運行の出発式が行われました!



4月1日に、役場庁舎前のロータリーで「寄居町デマンド型乗合タクシー出発式」が執り行われ、愛称命名者への賞品贈呈や運行事業者の紹介、テープカットなどが行われました。

4月から本運行が始まり、5月からは当日の予約も可能になった愛のりタクシー。穏やかな春の日差しの下、町民に末長く愛されるようにと、来賓に見送られながら出発しました。

## 入学おめでとうございます! 小・中学校入式

4月8日に、町内の各小・中学校で入式が執り行われ、中学校に296人、小学校に268人が入学しました。春の陽気のような温かな空気に包まれた会場で、新入生の新たなスタートをお祝いしました。(写真は桜沢小と折原小)



## 埼北ワインズ 全国大会準優勝!



3月24日から26日まで「第9回都道府県対抗全日本中学生女子ソフトボール大会」が、熊野市山崎運動公園ほかで行われ、埼玉選抜チームとして埼北ワインズが出場しました。

大会には、各都道府県代表の48チームが参加し、埼北ワインズは準優勝を果たしました。

監督の菅谷昌弘さん(栄町)は「各都道府県の選抜チームがプライドをかけた大会の中で、選手たちが伸び伸びとプレーできたことが今回の結果につながったと思います。次回は全国制覇を目指したいです」と話してくれました。